



Schüler baute eine Solar-Dosenpresse

Der Mechatroniker Lukas Rettenegger (19) aus Taxenbach überzeugte beim Abschluss seiner Lehre im Werkschulheim Felbertal in Ebenau mit einem beeindruckenden Gesellenstück – einer solarbetriebenen Dosenpresse. Diese reduziert das Abfallvolumen und damit die Entsorgungskosten. Insgesamt haben im Vorjahr 37 Schüler des Werkschulheims die Gesellenprüfung bestanden und bereiten sich nun in der 9. Klasse auf die Matura vor. Am 19. Jänner veranstaltet das Werkschulheim einen Tag der offenen Tür.

BILD: SN/WERKSCHULHEIM FELBERTAL

Nächste Demo gegen Schwarz-Blau

SALZBURG-STADT. Die Plattform gegen Rechts ruft für Freitag, 18 Uhr, zu einer Demo gegen die schwarz-blaue Bundesregierung auf. Anlass: „Die verheerende Kürzungspolitik zu Gunsten der Reichen“, beispielsweise die Abschaffung der Notstandshilfe für Arbeitslose. Die Demo beginnt um 18 Uhr beim Hauptbahnhof und führt über Lehen und Mülln in die Innenstadt.

In Grödig zahlen Junge für das Öffi-Jahresticket nur 299 Euro

GRÖDIG. „Ich glaube, es gibt keine Gemeinde, die den öffentlichen Verkehr so gut fördert“, sagt der Grödiger SPÖ-Vize Othmar Danninger über die neue Förderung für unter 27-Jährige. Diese bezahlen für das Jahresticket statt 489 Euro nur 299 Euro. Den Rest schießt die Gemeinde zu. Danninger sagt, ihm sei besonders die

Entlastung der Jungen, weniger gut Verdienenden ein Anliegen. Er bedanke sich bei Bgm. Richard Hemetsberger, der den SPÖ-Antrag unterstützt hat. Für Gemeindeglieder über 27 Jahre wurde die Förderung von bisher 100 auf 124 Euro erhöht. Das Jahresticket kommt so auf 365 Euro. Die Gemeinde hat laut Bgm. Hemetsberger 13.000 Euro budgetiert.